
２０２２年度第７回スポーツ・健康科学研究科委員会議事録要旨 

 

日時 ： ２０２２年 １０月２５日（火）１３時３４分～１４時１９分 

場所 ： 東松山校舎管理棟大会議室 

構成員： １８名（定足数１０名） 

出席数： １７名（定足数充足） 

欠席者：  １名 

                       

議  長： 勝又  宏  スポーツ・健康科学研究科委員長 

 

《報告事項》 

１．研究科委員長会議および大学院評議会（１０月２４日）からの報告について         

 ①２０２３年度秋季入学試験結果について 

 ②２０２３年度大学院入学試験実施総合ガイドラインについて 

③２０２２年度大東文化大学点検・評価報告書（案）について             

④自己点検・評価結果に基づく学長による改善方針（学長方針）について      

⑤２０２３年度大学院学年暦（案）（ホームカミングデー）について 

 ⑥大東文化大学大学院生に関わる学術研究活動助成規程の制定（案）について 

議長より、別添資料の通り研究科委員会の報告がなされた。⑤について、ホームカミングデーについて

は６月３日（土）全学休講となった旨が情報共有された。 

  

２．スポーツ・健康科学研究法アンケート結果報告について                

担当教員より、別添資料に基づき７月２３日に実施したアンケート結果が共有され、議長より次年度の

授業開講に向けて各教員参考にしてほしい旨依頼があり、これが承認された。 

 

３．動物実験慰霊祭の実施（１１月１日）について                    

議長より、１１月１日昼休みに１０号館４階ラウンジで実施することが周知された。 

 

４．研究科 FD 活動報告書について（７月２６日）について               

担当教員より、別添資料に基づき活動報告がなされた。 

 

５．その他 

 特になし。 

 

《報告承認事項》 

１．その他 

 特になし。 

 

《議 案》 

１．大学院進学相談会の実施について（１２月１７日午前中：板橋校舎）         



 議長より、資料に基づき大学院全体の進学相談会について報告され、前回はオンデマンド式であっ

たが今回は対面実施となることが承認された。 

 

２．大学院独自説明会について（１２月１３日昼休み：東松山校舎）       

 議長より、前期の会議にて承認となった標題の件について、入試広報担当教員が対応することで承

認された。 

 

３．２０２３年度予算編成について                          

 事務方より、資料に基づき、内示額は昨年度と変更ないが院生数・担当教員数増により消耗品費等

が若干増額した形で積算を行うことになる旨説明がなされ、執行部および予算委員長に一任とするこ

とが承認された。 

 

４．２０２３年度事業計画（案）・２０２２年度事業計画中間報告の提出について      

 事務方より、添付資料に基づき説明がなされ、これが承認された。 

 

５．修士１年生研究計画書の提出について 

 事務方より、資料に基づき提案がなされ、これが承認された。 

 

６．大学院年報について                              

 議長より、大学院年報について担当教員へ依頼がなされた。 

 

７．専修免許対象科目精査について                          

 事務方より、資料に基づき経過報告がなされた。２年連続休講となっている２科目を対象科目から

除外し、「栄養生理学特論」及び「栄養生理学演習」の２科目を追加する案が提案され、これが承認さ

れた。議長からは新カリキュラム構想も含めて今後検討を行う旨説明がなされた。 

 

８．その他 

①スポーツ科学研究法担当者について            

議長より、現時点で土曜日の授業回数が未確定の為、学年暦確定後に変更について改めて相談する

旨報告がなされ、これが承認された。 

                                

②研究倫理に関するＦＤ研修会について（１１月２９日研究委員会終了後）      

 議長より、研究推進室より研究倫理申請の説明会開催について打診があった旨報告された。本件

は例年学生が申請手続きに不慣れなため差し戻しが多く発生していることによる提案であり、来月

の研究科委員会終了後に開催する予定だが、現時点で日程以外は未定である。事務方より詳細が届

き次第MLで周知する旨報告され、これが承認された。 

 

③修論発表会のＭ１・Ｍ２アンケートの実施について 

  議長より、学習成果の可視化のためにアンケート実施を行う旨再確認が行われた。今後は教務委

員長と議長とで実施に向けて検討を行う旨提案され、これが承認された。 



以 上 

 

最後に議長は、研究科委員会の終了を宣して、１４時１９分に閉会した。 

 


